

más de 1.000 modelos Haz click aquí y descubre el tuyo



Andújar | ideal.es INFORMACIÓN LOCAL

Envía tus noticias a andujar@diarioideal.es

Buscar jueves 24 ene Text size + x -

- PORTADA ACTUALIDAD DEPORTES GENTE CERCANA VIRGEN DE LA CABEZA COMARCA OPINIÓN GUÍA ÚTIL AGENDA FOTOS PARTICIPACIÓN ESQUELAS

Home > Gente Cercana > Ayuda y asesoramiento profesional ante problemas de conducta de los hijos

Ayuda y asesoramiento profesional ante problemas de conducta de los hijos

MARTES, 22 DE ENERO DE 2013 19:59 A.G.P./ IDEAL ANDÚJAR



Asesoramiento en Dificultades Educativas y de Conducta, S.L (ADEC) es una empresa granadina con acento iliturgitano. Creada en septiembre de 2012 estrena 2013 con muy poco tiempo de experiencia, pero muchos proyectos y ganas. Las socias fundadoras son la andujareña Adela Jiménez Agenjo y Antonia Calvo Salguero. En este momento en ADEC trabajan las dos socias y también colaboran con dos logopedas y un licenciado en ciencias de la educación física y el deporte. Tienen previsto ampliar la plantilla. "Creemos que es más eficiente un servicio multidisciplinar por lo que tenemos intención de contar con más profesionales", detalla Adela Jiménez, gerente y coach educativa de esta empresa granadina.

En ADEC ofrecen consultas personalizadas de asesoramiento a familias de niños que tienen alguna dificultad de conducta o en sus procesos de aprendizaje, tanto interviniendo cuando ya existe un problema como ofreciendo coach educativo para prevenir que surjan estos problemas. Estas consultas las hacen en el gabinete y también a domicilio. También organizan talleres prácticos para padres y madres en grupos pequeños, estos siempre son de carácter formador y preventivo. Además de los servicios orientados a niños y jóvenes, están empezando a organizar talleres para adultos y mayores (relajación, memoria, motivación, risoterapia,...) ya que "somos conscientes de que el aprendizaje de nuevas situaciones se produce a lo largo de todo el proceso vital y podemos ayudar en todas las etapas de la vida".

En ADEC tienen en marcha una campaña que están llevando a cabo en colegios que consiste en ofrecer charlas gratuitas sobre desarrollo infantil y prevención de malas conductas, aunque también, las hacen con otros temas que soliciten bien desde el AMPA o desde la dirección del colegio. "Hemos de decir que tanto en los colegios que hemos visitado como en los que directamente se han puesto en contacto con nosotras esta campaña está dando muy buenos resultados ya que los papás y mamás que asisten salen muy satisfechos", concreta Jiménez. "Entre nuestros planes futuros se encuentran el preparar proyectos de carácter social para que se lleven a cabo a través de administraciones públicas y organizar formación para futuros profesionales del sector", agrega.

Por el momento, lo que "más nos demandan es asesoramiento cuando existen problemas de conducta que están afectando a la convivencia familiar o en el círculo académico. Pero a medida que van conociendo que existe, cada vez son más los papás y mamás los que nos demandan estrategias para trabajar la atención, la memoria,... y también el desarrollo de las distintas inteligencias".

En el día a día los principales problemas son "de conducta y originados por diversos motivos como celos, malos hábitos... también dificultades educativas en alguna materia, obesidad infantil, dificultades con el lenguaje, problemas de atención, de motivación... Además, a veces nos solicitan evaluación y asesoramiento de altas capacidades y tratamiento para la adicción a las nuevas tecnologías".

Son varias cosas las que diferencian a ADEC del resto de las empresas de nuestro sector. La primera es que "es una spin-off de la Universidad de Granada y esto significa que realizamos transferencia del conocimiento que se genera en el seno de la Universidad, además del que surge de nuestras propias investigaciones por lo que somos punteros en lo que se refiere a prevención y tratamiento. Otra diferencia importante es que nosotros nos centramos sobre todo en el asesoramiento de los cuidadores, padres, madres, profesores, tutores... no solo en el tratamiento del niño o la niña. Y por último, destacar que no todas las empresas del sector ofrecen tantos servicios con carácter

Empty input fields for search or navigation.

Advertisement for 'Línea Directa' insurance, featuring icons for car, motorcycle, and home insurance, and the text 'Calcula tu seguro con Línea Directa y ahorra.' and 'lineadirecta.com'.

Vídeos informativos de Andújar

Video player interface showing a video of a man speaking, with a progress bar and thumbnail navigation.

Logo of 'AYUNTAMIENTO DE ANDÚJAR' with the coat of arms.

- ÚLTIMAS POPULAR
Se reanudan los talleres de Servicios Sociales
Las lluvias generan inquietud e incertidumbre en la barriada de La Lagunilla
Una obra de Luis Aldehuela ilustrará el cartel de Romería 2013
Autorización del derribo del edificio afectado por el temporal en Hermanos Carvajal
Caen los precios y la asistencia de público al mercadillo

educador y preventivo".

La gestión de una sociedad mercantil es siempre complicada, pero en un negocio de estas características "aparte de las dificultades que conlleva el gestionar cualquier empresa, en este sector nos encontramos con la falsa creencia que tienen muchos cuidadores de que el asesorarse en temas educativos o no es necesario, o significa que existe algún problema psicológico que les causa vergüenza. Aunque por suerte, cada vez son más los que toman conciencia de lo importante y positivo que es para el desarrollo integral de sus hijos e hijas el uso de estos servicios".

Para la puesta en marcha de ADEC han tenido ayuda de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la Universidad de Granada, que gestiona la transferencia de conocimiento, "nos han ofrecido mucha ayuda asesorándonos, apoyándonos y económicamente. En el CADE, organismo de la Junta de Andalucía, sus técnicos también nos han brindado su ayuda a la hora de asesorarnos para la constitución de la empresa. Por desgracia, una serie de ayudas económicas que existen sobre el papel, o bien las dedican a otro tipo de empresas o bien no hay fondos, por lo que la ayuda económica por parte de los organismos gubernamentales ha sido nula".

"Por supuesto que son necesarias más ayudas al emprendimiento, en el momento social que vivimos donde hay tanto desempleo y cierran tantas empresas, desde los gobiernos deberían incentivar más a los emprendedores ya que estos son los que pueden crear empleo", valora.

En relación al futuro y su expansión, Adela Jiménez concreta que "«a medio plazo tenemos proyectado de abrir delegaciones en distintos puntos de Andalucía primero y más adelante extendernos por el territorio nacional. Por ahora no contemplamos el mercado internacional, pero no lo descartamos para el futuro". En ADEC "somos muy conscientes del momento social que estamos viviendo por lo que damos todas las facilidades posibles a nuestros clientes como la primera consulta gratuita y precios reducidos al máximo tanto en las consultas como en los talleres y cursos que impartimos".

En cuanto a las ayudas a la educación: "Toda la ayuda que vaya destinada a la misma es buena, es muy importante que las administraciones públicas inviertan en programas destinados a la mejora de la educación ya que los niños y niñas son el futuro de nuestro país".

Primera consulta gratis

En relación a los enfrentamientos con los jóvenes: "Hay que pedir ayuda cuando se detecta un problema, hay que hacerlo a cualquier edad, pero sobre todo cuando hablamos de niños y jóvenes ya que una intervención temprana, además de que es más fácil y corta, evita que se generen problemas mucho más graves en el futuro. Recomendamos que si tienen dudas sobre si un comportamiento es normal o no para su edad nos consulten, ¡la primera consulta es gratuita!. "Los niños y niñas son los hombres y mujeres del futuro, y cuanto mejor educados y formados estén, mejor desempeñaran su papel en la sociedad y más rico será el país", concluye Adela Jiménez

[UEM Acceso Mayores de 25](#)

www.uem.es/Nuevo_Curso_en_Febrero

obtén el título universitario que siempre deseaste tener. ¡Infórmate!



Gestión anuncios ▶

0

Twitter

< 6

Me gusta

< 44

Enviar



Añade un comentario...

Comentar



Francisco Gil Agenjo · Andújar

Cuanta falta haceis a esta sociedad actual. Mucha suerte

Responder · 1 · Me gusta · Ayer a las 2:24

Plug-in social de Facebook

Website Design Brisbane

ACTUALIZADO (MARTES, 22 DE ENERO DE 2013 20:56)

[Noticias de Jaén](#) [Sitemap](#) [Contactar](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

Registro Mercantil de Granada, Tomo 924, Libro 0, Folio 64, Sección 8, Hoja GR17840, Inscripción 1ª C.I.F.: B18553883 Domicilio social en C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Andújar (Granada) Correo electrónico de contacto: idealdigital@ideal.es Copyright © Ideal Comunicación Digital S.L.U., Granada, 2008. Incluye contenidos de la empresa citada, del diario IDEAL editado por Corporación de Medios de Andalucía y en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.